

66

CREO QUE debe ser algo parecido a lo que pasó para la Presidencia, ya que nos funcionó muy bien, pues ahora ya estamos en empate técnico con Morena.

Luis Espinosa Cházaro

Coordinador del PRD, Cámara de Diputados

"

Plancha FAM alianza en la CDMX; método, próxima semana

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL COORDINADOR perredista en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, aseguró que el proceso del Frente Amplio por México (FAM) en la Ciudad de México está muy avanzado, por lo que aseguró que ya se pactó una alianza entre el PAN, PRI y PRD para ir de manera conjunta rumbo a 2024.

"Vamos avanzando, yo creo que la semana que entra los dirigentes estatales del PRI, PAN y PRD presentarán el método para la ciudad y ya con ganas de empezar en el proceso, para tratar de encabezar los trabajos. Ya está firmada una alianza por los partidos locales, ya hay un documento y ya está aprobada la coalición, sólo falta ver el método", explicó en entrevista con *La Razón*.

LOS ASPIRANTES del FAM a la candidatura por la CDMX son los alcaldes Santiago Taboada, Sandra Cuevas, Lía Limón, Adrián Rubalcava y el diputado federal Luis Espinosa.

Eltip

El perredista mencionó que cada partido deberá promover a su candidato, para ir a foros o debates, pero aclaró que está en proceso de definición, ya que se visualiza la participación de la ciudadanía, como se hizo para la candidatura presidencial.

"Creo que debe ser algo parecido a lo que pasó para la Presidencia, ya que nos funcionó muy bien, pues ahora ya estamos en empate técnico con Morena. Hay poco tiempo, pero tenemos avance en las dirigencias locales, pues la medición a través de foros ha funcionado bien", dijo.

Indicó que los partidos que integran el Frente Amplio por México (FAM) deben ir coaligados a nivel nacional, debido a que es la mejor manera de competir para ganarle a Morena, además que a la gente les agrada verlos unidos.

Mencionó que el perfil para abanderar la Ciudad de México es de una persona que tenga mano firme para ordenar a la ciudad que quedó a la deriva, debido a que la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, abandonó a los ciudadanos por estar haciendo campaña; por ello, mencionó se requiere de un gobernante de tiempo completo que lleve a la capital a un mejor desarrollo.

Espinosa Cházaro dijo que, a diferencia de otros estados, en la ciudad se han logrado poner de acuerdo, y que desean un desarrollo con miras a futuro que beneficie a la gente.

Aspirantes del FAM hay par la CDMX